



寒さが身に染みる季節となりました。冷たい風に顔を赤らめながらも、元気に遊ぶ子ども達にたくましさを感じているこの頃です。園内は冬の訪れとともに、装飾で賑やかになってきました。今月は、乳児クラスの制作遊びの作品を紹介します。

honmura hoiken



『ブーツ』

何色かある中から好きな色のブーツを選び、シールを 台紙から剥がして保育士と一緒に貼りました!遊びを 通して指先を使う経験を楽しんでいます。



『ミミズク』

散歩先の有栖川公園で、拾ってきた落ち葉を貼りミミズクを作りました。目やくちばしはのりで貼りつけ、体はペットボトルキャップに絵の具を付けてペタペタしました。色々な遊びの経験を通して、のりや絵の具の感触にも慣れて制作遊びを楽しんでいます。



『リース』

リースの形にくり抜いた段ボールに、子ども達が絵の具で色をつけました。また、柄がついた折り紙を1回ずつ切って、のりで貼り付けました。はさみはまだ使い始めたばかりですが、少しずつ上手になり、とても楽しんでいました。クリスマスを楽しみにしている子ども達です!



~保育園であそぼう・園庭で遊ぼう~

★「子育て広場」 12月10日(火)10:00~11:10 保育園での遊びの紹介(子育て相談もできます。)

☆「園庭であそぼう」12月17日(火)10:00~11:00 親子で保育園の子どもたちと一緒に遊びましょう。